

La Concejalía de Transición Ecológica organiza nuevos talleres medioambientales para el mes de marzo

Fecha de publicación: 6/03/2023 0:00

Descripción:

Las inscripciones son gratuitas y se podrán realizar desde 14 días antes del comienzo de cada actividad.



Con una nueva edición de los Lunes Didácticos Micológicos darán comienzo las actividades y talleres que componen el programa medioambiental organizado por el Gobierno de Móstoles, formado por PSOE y Podemos, a través de la Concejalía de Transición Ecológica, que se desarrollará en el mes de marzo en el Centro de Ecología Social de Finca Liana.

Las actividades son gratuitas y están dirigidas a público de todas las edades. Unas, exclusivamente para adultos y otras, para todos los públicos.

Los "**Lunes Didácticos Micológicos**" serán el 6, 13 y 27 de marzo. Están organizadas por la Sociedad Micológica de Móstoles. En ellas, los asistentes podrán descubrir el mundo de las setas. Podrán traer sus propios ejemplares para su identificación por expertos en micología.

El día 11 de marzo se realizará el taller de "**Iniciación a la ornitología**", donde se aprenderá y practicará cómo reconocer diferentes especies de aves, así como curiosidades sobre su vida. Está organizado por Seo Birdlife.

Las plantas de interior son pequeños laboratorios de ecología. Conocer la ubicación más adecuada, los tipos de sustratos ecológicos, contenedores sostenibles, macetas

que ahorran agua y los primeros pasos que hay que dar cuando una planta llega a casa, son los objetivos del taller de "**Cuidado ecológico de plantas/Introducción Ecológica a las plantas de interior**", que se impartirá el 13 de marzo. Este taller tendrá su continuación el 27 de marzo con el curso "Cuidado Sostenible de las plantas de interior", en el que se tratarán aspectos como las necesidades de luz, riego y humedad ambiental, abonos caseros ecológicos y trasplantes, además de otros cuidados. Ambos talleres serán impartidos por el Instituto de Transición Rompe el Círculo.

Otra de las actividades será una "**Excursión a Valdeterres del Jarama**", el 25 de marzo, para descubrir las especies de aves esteparias que se encuentran en las llanuras cerealistas de este territorio de elevado interés ornitológico con especies como la avutarda común, el sisón común, el alcaraván común o la ganga ortega. La organiza Seo Birdlife.

Otro de los cursos y talleres que se impartirán será el de "**Anillamiento de aves**", el 26 de marzo, donde se estudiarán las especies de aves presentes en el parque Finca Liana y se aprenderá cómo se realiza el anillamiento de aves para su seguimiento y estudio.

A excepción de la excursión, estas actividades se desarrollarán en el Centro de Ecología Social Finca Liana (Av. Iker Casillas). Las inscripciones podrán formalizarse desde 14 días antes del comienzo de la actividad a través del correo y la web de la asociación que la organice, donde se también se facilita más información. Los lunes didácticos micológicos y los talleres ecológicos de plantas contarán con entrada libre hasta completar aforo.

Seo BirdLife: <https://seo.org/2023/03/01/actividades-ambientales-en-mostoles-2023/>

Instituto de transición Rompe el Círculo. Institutedetransición@rompeelcirculo.org

Más información de las actividades y el programa en

<https://www.mostoles.es/es/ayuntamiento/ayuntamiento/estructura-gobierno/concejalia-medio-ambiente-parques-jardines-limpieza-viaria/menu-concejalia/medio-ambiente/promocion-ambiental/actividades-transicion-ecologica-meses-marzo-abril-2023>